
 

 

 

 

本日はガバナー公式訪問例会です。高丹ガバナーをはじめ、深谷ＲＣ

の皆様、ようこそ東松山むさしＲＣへ。高丹ガバナーは、「希望を語

ろう」をテーマに掲げておられます。クラブの活性化を図り、一人で

も多くの会員が、希望を語り、ロータリーを学び、社会に貢献できる

よう頑張りたいと思います。本日は宜しくお願い致します 

 

  

  

 ＲＩ２５７０地区ガバナー高丹秀篤様    ガバナー補佐山下茂様 

 深谷ＲＣ 徳間寛子パスト会長様・木島富士夫様・下境将寛様・押野見孝道様・坂本由美子様 

  

     
                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の誕生日 

牧野大俊会員 

笠原徳之会員 

小藤恵美子会長 

 

国際ロータリー第 2570 地区からの案内 

１．地区大会チャリティーゴルフコンペの案内 ２．基本的教育と識字率向上月間の

案内 ３．米山奨学生の近況報告が提出 

米山奨学生 

李 君 

カウンセラー 

柳下武司会員 

中村SAA代理  

2023 年 9 月 7 日

第 1188 会例会 
 

プログラム 
・開会の辞 SAA 中村善博会員   ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 奉仕の理想  四つのテスト ・ビジター紹介 川野副会長 ・会長の時間  
・幹事報告 ・出席報告 ・ニコニコ BOX 報告 ・月初セレモニー ・米山奨学金授与式 
・委員会報告 ・卓話 高丹秀篤ガバナー ・クラブ協議会 ・総評 ・閉会点鐘  
                           （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤恵美子会長  ～ようこそ高丹秀篤ガバナー 本日はガバナー公式訪問～ 

幹事報告 牧野幹事代理   ～地区大会チャリティーゴルフコンペ～ 

卓話 2570 地区ガバナー高丹秀篤様 ～「希望を語ろう」そして前に進みましょう～ 

ビジター紹介 川野今朝治 副会長  ～ＲＩ２５７０地区ガバナー高荷秀篤様 深谷ＲＣの皆様～ 

月初セレモニー三木親睦委員長～会員誕生日～ 米山奨学生 奨学金授与式 ～李 君～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎鯨井グループ 発表：清水宏一書記 

〜会員が積極的に参加するために必要なこととは何か〜 

・例会とは別にサークル事業を積極的に行なっている。 

・例会を休会としてフランクな集いを行い、仲間とのコミュニケーション 

 を図り例会参加に繋げている（深谷ＲＣ） 

・会員相互が協力し合うという意識の向上を図る 

◎盛島グループ 発表：柳下書記・女性会員を増やす・ロータリーの意義

を丁寧に説明・新入会員に担当を配置して親身に面倒を見る・家族の理解と協力・過去に実行してきた事を検証

して今後に活かす・例会を楽しくする工夫を行う 

◎神田グループ 発表：清水健一書記～様々な奉仕活動を継続し、変化させ、前進するためにどうするか～ 

・前進”するためには ”変化” ”脱皮”が必要・ゆっくりウォークをサポートするために、あらためて研修 

・市野川クリーンアップ作戦は、更に地域の方々と協働・あずまやを設置し、子ども達の通学路の安全を再点検 

・市役所に銅像の設置を行う（周年事業として）・ベトナム支援コンサートでは、戦争の悲惨さを若者たちに伝え

ることが重要・深谷ＲＣは、タオル回収事業で市民と協働 

本日ガバナー公式訪問にメーキャップで参加させていただきます。－深谷ＲＣ徳

間寛子・木島富士夫・下境将寛・押野見孝道・坂本由美子・高丹秀篤ガバナー・深

谷ＲＣの皆様、ようこそ東松山むさしＲＣへ。本日は宜しくお願い致します。－小

藤恵美子・野口健吉・清水宏一・大戸久一・宮村明彦・平野貞美・高橋昇・牧野大

俊・柳下武司・清水健一・大塚幟・大澤幸吉・盛島美智子・林好久・神田茂・原口

茂治・母の誕生日お花ありがとう－鯨井美知子・ガバナーを迎え勉強－金井塚泰一 

 

 
 

 

 

出席 ２６名（内メーキャップ ２名）・ 欠席１３名
出席率６６．７％   

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤副委員長 

出席報告   清水健一委員長 

本日４５，０００円 ＋ 前回まで１６４，０００円 ＝ 累計２０９，０００円 ありがとうございました

クラブ協議会 ～テーマ「クラブを良くするために」・ＲＬＩ方式３班でディスカッション～ 

 総評 2570 地区ガバナー高丹秀篤様 ～一言 気を付けてお帰り下さい～ 

クラブリーダーの皆さんへ 

・クラブのレベルにおいても「継続性」のある、クラブ戦略計画をもとに活性化を常に意識する。 

・直前会長、会長、会長エレクト、会長ノミニー (奉仕プロジェクトも)会員が積極的に参加するに

 はどうしたらいいかを常に考える。 

・クラブに引き込まれている会員は楽しく過ごし、友人を作り、効果的な奉仕活動を行える。 

・「学び」の場を作る。 特に 3年未満の新会員・ＲＬＩ研修・ロータリーは人間道場・マイロータ

 リー登録７０％を目指す 

・クラブ会長は自分のカラーを出して、自らのストーリーテリング(主張) 

 クラブを引っ張る ⇒ このことによって自己成長を実現する  

・地区機能を活用して欲しい 

 特に新設の「DEI 推進チーム」・「地区 DX 推進コミティ」・「甦れ 2570 プロジェクト」は、今までに

 なかった地区チームで、クラブ基盤強化のサポート部隊 



 

 

                                                              

 


